
Protokoll der 5. Elternbeiratssitzung 2021  
am 10.06.2021, Beginn 19:30 Uhr / Ende 21:00 Uhr 

 

Elternbeirat  anwesend nicht anwesend 

Vorsitz Verena Wörrle X  

2. Vorsitz Claudia Wörle X  

Schriftführerin Christine Fecht  X 

Kassenwart  Lydia Weiß X  

Homepage-Beauftragte Kerstin Ledermann X  

 Sandra Albrecht X  

 Sylvia Armbruster X  

 Eva Conrad X  

 Gabi Gattinger X  

 Silke Konsorski X  

 Jana Ladiges  X 

    

Beisitzer Thomas Jahnke  X 

 Alexandra Kollmann  X 

 Daniela Liebhardt X  

 Kathrin Rührmund X  

    

Schule Susanne Eckl (Rektorin)  X 

 Gerlinde Ametsberger 
(Konrektorin) 

X  

 

 

Es waren 9 Elternbeiräte und 2 Beisitzer anwesend. beschlussfähig nicht beschlussfähig 

 X  

 
 



Begrüßung 

Die Vorsitzende Verena Wörrle begrüßt sowohl die Elternbeiräte als auch die Schulleitung 
und erklärt die ordentliche Sitzung um 19:35 Uhr für eröffnet.  
 
Mitteilung der Schule 

Alle Lehrer (innen) haben ihren eigenen Laptop erhalten. 
 
Frau Ametsberger berichtet, dass die Schulleitung, als auch die Lehrer sehr glücklich sind, die 
Schüler wieder im Präsenzunterricht begrüßen zu dürfen. Ein COVID-19 Schnelltest findet 2x 
wöchentlich für die Schüler statt. Die Masken sind für die Schüler weiterhin verpflichtend 
und jede Klasse hat noch ihren separaten Schuleingang. Ab 14.06.2021 wird der Schulsport 
wieder aufgenommen, bevorzugt draußen. Hier besteht keine Maskenpflicht, aber der 
nötige Abstand von 1,5 m muss eingehalten werden. Findet der Schulsport in der Turnhalle 
statt besteht Maskenpflicht. Ausflüge draußen dürfen auch wieder stattfinden, ohne Maske, 
aber mit Abstand. 
 
Der Schule liegen aktuell 55 Anmeldungen zur Schuleinschreibung im September 2021 vor. 
Eine genaue Aussage wie viele 1. Klassen es werden ist zu dieser Zeit noch nicht 
aussagekräftig. 
 
Termine und Projekte  
 

Bücherbasar 
Er soll in der KW 26 (28.06-02.07.2021) stattfinden. Die Bücher dürfen, Corona bedingt, nicht 
von den Kindern selbst angeschaut werden. Deshalb werden die Bücher vom jeweiligen 
Klassenlehrer vorgestellt und die Kinder können sie ersteigern (Preis 1- 3€). Die Einnahmen 
kommen dem Elternbeirat zugute.  
Abgabe bzw. Spende der Bücher soll in KW (25 21.06. – 25.6.2021) erfolgen. Silke Konsorski 
verfasst dazu eine E-Mail an die Klassenelternsprecher, die diese Mail dann an alle Eltern 
weiterleiten. 
Die Bücher werden am 24.06.2021 im jeweiligen Schulhaus sortiert. 
In Iffeldorf im Schulpavillon von Silke Konsorski, Dani Liebhardt und Gabi Gattinger. 
In Habach in der Mitti von Lydia Wieß und Sandra Albrecht. 
 

Klassenfotos 
Die Kinder werden in diesem Jahr von Andrea Heydolph aus Iffeldorf fotografiert. Es werden 
von jedem Kind Einzelporträts fotografiert und Frau Heydolph erstellt daraus ein jeweiliges 
Klassenfoto. Die Fotos können dann über einen Link, den man von Frau Heydolph bekommt, 
erworben werden.  
Die Kosten dafür liegen zu diesem Zeitpunkt noch nicht vor, genauso wie der Fototermin im 
Habacher Schulhaus. Im Iffeldorfer Schulhaus findet der Fototermin am 17.06. und 
18.06.2021 statt. 
 

Wandertag 

Wandertage sind in den letzten beiden Schulwochen vor den Ferien vorgesehen. Sie werden 
aber in der Nähe des Schulhauses stattfinden und jede Klasse entscheidet aber individuell für 
sich, wo es hingeht. 
  



Eiswagen 
Leider wird es dieses Jahr kein Eiswagen Corona bedingt geben. Es wurde jetzt einstimmig 
beschlossen, dass jedes Kind in der letzten Schulwoche ein „Kaktuseis“ bekommt. Claudia 
Wörle besorgt das Eis. 
 
Bundesjugendspiele 

Die Bundesjugendspiele sind für die KW 27/28/29 je nach Wetterlage geplant. Die jeweiligen 
Schulhäuser halten sie getrennt voneinander ab, so wie die jeweiligen Klassen.  
 

Sommerfest 
Ein gemeinsames Sommerfest beider Schulhäuser wird es auch durch Corona nicht geben. 
Ob es in den einzelnen Klassen ein Abschlussfest gibt, hängt von dem jeweiligen 
Klassenlehrer ab. Vorgesehen wäre dafür aber der Zeitraum in KW 29/30. Vreni Wörrle 
schreibt dazu eine E-Mail an alle Klassenelternsprecher. 
Bei dem Abschluss der 4. Klassen wird es auch dieses Jahr keine Abschlussdisko geben. 
Vorgesehen ist aber wie im letzten Jahr, das am letzten Tag der Zeugnisübergabe ein 
Abschluss stattfindet. Details dazu werden in der nächsten Elternbeiratssitzung besprochen. 
Einstimmig wurde aber schon beschlossen, dass für die insgesamt 58 Abschlusskinder 
Luftballons vom Purzmurzel besorgt werden, welche die Kinder dann steigen lassen. Die 
Kosten dazu betragen 118 € und werden vom Elternbeirat übernommen. 
 

Bewerbung Schulgarten 
Die Vorsitzende Vreni Wörrle stellt das Projekt Schulgarten vor. Bei der BayWa Stiftung kann 
man sich als Schule um 2 Hochbeete bewerben, welche dann von der Stiftung gesponsert 
werden. Vorschlag dazu wäre, dass man noch zusätzlich 2 Hochbeete bauen lässt, so dass 
jedes Schulhaus 2 Stück hätte. Darum kümmern könnten sich am besten die 4. Klassen. Frau 
Ametsberger stellt das Projekt auf der nächsten Lehrerversammlung vor und es wird 
abgestimmt, ob man sich bewerben sollte. 
 
Bedank  
Ob es dieses Jahr ein Bedank für den EB/Busfahrer/Mitti/Hausmeister durch die Schule geben 
wird, wurde zu dem jetzigen Zeitpunkt noch nicht besprochen. 
 
Elternabend der zukünftigen Erstklässler / Vorstellung des EB 
Beim ersten Elternabend für die neuen 1. Klassen soll sich der EB kurz vorstellen. Im 
September steht dann die Wahl eines neuen EB an. Vorschlag von Vreni Wörrle war, dass man 
vielleicht eine Briefwahl machen könnte, so wie im Kindergarten oder wie in der Realschule 
Schlehdorf. Vreni Wörrle möchte sich dazu beim EB von Schledorf bzw. Herrn Brüseken 
erkundigen, wie genau sie diese Briefwahl in Schlehdorf gestalten und sie uns dann in der 
letzten EB Sitzung vorstellen.  
Ein weiterer Vorschlag war, dass der „alte“ EB vielleicht noch die Planung und Umsetzung der 
verrückten Olympiade übernimmt. 
 

Plakat / Flyer von EB 
Kerstin Ledermann fertigt Flyer zur anstehenden EB-Wahl an. 



Allgemeines 

 
1.Hilfe Kurs 
Ein 1. Hilfe Kurs wird es in diesem Jahr nicht geben, da man durch Corona nicht Klassen 
übergreifend agieren darf.  
 
AG’s 
Bis auf die französisch AG werden im Schuljahr 2021/22 aufgrund von Lehrermangel keine 
weiteren AG’s angeboten. 
 

Wünsche  
 
Claudia Wörles Wunsch wäre, dass die 4. Klassen noch am Körperweltenprogramm (mfm 
Programm) teilnehmen. Der EB würde dies wieder finanziell unterstützen. Einen Restbetrag 
von 5 – 7 € müsste jedes Kind bzw. die entsprechenden Eltern, noch selber tragen. Claudia 
Wörle erkundigt sich, ob man vor dem Schuljahresende noch einen Termin bekommt. 
 
Ausflug der 4. Klassen mit den Limnologen auf dem Ostersee. Frau Ametsberger erkundigt 
sich, ob es dieses Schuljahr möglich ist.  
 
Wunsch von Silke Konsorski wäre, dass vor dem Abschluss der 4. Klassen die Kinder verstärkt 
in Englisch unterrichtet werden, da sie aufgrund von Corona kaum Englischunterricht hatten. 
Allgemein wäre aber der Wunsch vom EB, dass die Kinder ab der 3. Klasse verstärkt in 
Englisch unterrichtet werden, da die Kinder aus Iffeldorf/Habach ein starkes Defizit an den 
weitergehenden Schulen gegenüber anderen Schulen aufweisen. 
 
Nächstes Treffen des EB: 14.07.2020 um 19:30 Uhr in der Turnhalle in Iffeldorf. 
Die Sitzung wurde um 21:30 Uhr beendet. 


